



COMUNICADO DE PRENSA

URGENTE, ERRADICAR LA CORRUPCIÓN EN EL SINDICATO PETROLERO

- Rubén Rosaldo Cordero, líder de *Petroleros de Reforma Ideológica*, se pronunció por recuperar los valores en el gremio: honestidad, transparencia y humildad
- “Ha llegado la hora de poner fin a los abusos permanentes que desde hace años cometen líderes petroleros contra los trabajadores”, expresó

El presidente y fundador de *Petroleros de Reforma Ideológica*, Rubén Rosaldo Cordero, sentenció que es urgente erradicar la corrupción que prevalece en el sindicato de Petróleos Mexicanos (Pemex) pues, advirtió, cualquier proceso de modernización para el sector y los beneficios sociales que ello implica serán en vano si no se pone fin a ese cáncer que continúa carcomiendo al gremio y la empresa.

Para comenzar, dijo, resulta indispensable realizar auditorías en las 36 secciones del Sindicato de Trabajadores Petroleros de la República Mexicana (STPRM) para dar vista a las autoridades judiciales de las irregularidades que se detecten, y se proceda de inmediato a castigar a los responsables.

Rosaldo Cordero, quien nació en el seno de una familia petrolera y ha sido testigo de injusticias contra trabajadores de Pemex a manos de líderes corruptos, dejó claro que no claudicará en su lucha por hacer del sindicato petrolero una organización al servicio de las mejores causas sociales del país; honesta, transparente y humilde.

“Ha llegado la hora de poner fin a los abusos permanentes contra los petroleros, y hacer justicia a miles de trabajadores en activo, pensionados y jubilados, así como a las viudas e hijos de los trabajadores que han muerto en el desempeño de sus funciones”, expresó.

El líder de *Petroleros de Reforma Ideológica* recordó que desde muy temprana edad, y siguiendo las enseñanzas de sus padres, ha luchado por optimizar las condiciones laborales de los petroleros.

En ese sentido, señaló que también es imprescindible iniciar un proceso de capacitación y actualización de todos los integrantes del STPRM para hacer frente



a los grandes cambios y retos que impone el sector, y disminuir los riesgos de accidentes en las instalaciones petroleras.

“Este proceso debe iniciarse ya. No puede esperar porque es un tema del que depende no sólo la integridad de los trabajadores que arriesgan la vida todos los días en las diferentes instalaciones de Pemex, sino también la fortaleza con que la empresa y los trabajadores enfrentan la competencia en el sector energético a nivel mundial”, precisó.

Finalmente, aseguró que los trabajadores petroleros seguirán aportando su esfuerzo para hacer de Pemex una empresa eficiente y exitosa.

En *Petroleros de Reforma Ideológica* estamos trabajando para que nuestros agremiados sean reconocidos en todo el mundo por su capacidad técnica y por su compromiso. Queremos que nuestra industria se coloque a la vanguardia mundial, y los trabajadores lo vamos a lograr, puntualizó.

---ooOoo---